



Petualangan Musim Dingin ke Lembah Tersembunyi dengan Salju dan Rahasia

Description

Mengunjungi Lembah Gurez: Sebuah Petualangan ke Salju dan Rahasia Himalaya

Menjadi bagian dari Kashmir yang dikuasai India, Lembah Gurez, terletak jauh di perbatasan Himalaya, telah dianggap sebagian besar sulit diakses karena musim saljunya. Namun, kepada penulis, lembah ini menyimpan arti penting. Pada 2022, kesempatan penulis tiba untuk mengunjungi tempat tersebut ketika pandemi mulai mereda.

Lembah Gurez pernah menjadi bagian Dardistan, daerah asal masyarakat Dardic yang kini terbatas oleh garis batas perbatasan Kashmir administrasi India. Turis asing dan warga India sebelumnya dilarang masuk ke lembah ini. Namun, sekarang saat musim panas, lembah ini semarak oleh keramaian pendatang. Namun ketika musim salju tiba, tempat ini menjadi terisolir, dan hanya dijangkau dengan kendaraan melalui rute yang ditutupi dengan salju hingga setinggi 15 kaki.

Kegiatan di Lembah Gurez

Ketika tiba di Dawar, penulis langsung mendapatkan penyambutan hangat dari Bashir Teroo, seorang asisten medis di departemen kesehatan, yang kemudian menjadi pemandu kepercayaan penulis. Bersama Teroo, penulis mengunjungi sejumlah desa di lembah tersebut, termasuk Desa Chorwan yang merupakan satu-satunya desa terakhir sebelum mencapai perbatasan Kashmir.

Hingga saat ini, warga Gurez terus mempertahankan tradisi mereka meski terbuka pada dunia luar. Mereka khawatir tradisi tersebut akan tergerus oleh kemajuan masyarakat luar, termasuk melalui turisme dan akses internet yang baru hadir tahun 2018.

Potensi Lembah Gurez

Meski demikian, Lembah Gurez masih menyimpan potensi yang belum tergali sepenuhnya. Mereka yang tinggal di sana telah belajar menghargai kesederhanaan hidup mereka dan menjadi mandiri, serta bersikap tulus ramah terhadap orang lain.

Pada akhirnya, ketika hari kepulangan tibanya, penulis disuguhi sepiring kopi oleh teman baru di salah

satu kafe militer. Di saat tersebut, seorang warga bernama Zahoor Ahmad Lone menekankan bahwa meskipun hidup di Gurez terasa keras, namun mereka bisa menikmati kebahagiaan dengan kesederhanaan hidup. Ia menyadari bahwa Gurez adalah tempat yang diberkati oleh Tuhan dengan sumber daya alam yang melimpah.

Kesimpulan

Mengunjungi Lembah Gurez adalah sebuah petualangan tersendiri bagi penulis. Ia dapat merasakan kehangatan dari masyarakat setempat meskipun kondisi geografis yang keras, menambahkan pengalaman berharga tentang bagaimana kehidupan di lembah terpencil dapat memberikan kebahagiaan. Terlepas dari masuknya pengaruh dari dunia luar, masyarakat Gurez tetap mempertahankan identitas mereka berdasarkan nilai-nilai tradisional yang kaya. Semoga kesinambungan budaya mereka tetap terjaga, sementara pembukaan lembah agar masyarakatnya dapat merasakan dampak positif.

Ringkasan

Sebuah artikel yang menarik tentang perjalanan penulis ke Lembah Gurez di Kashmir, India yang diperintah oleh India. Lembah ini memiliki sejarah yang kaya tetapi terisolasi dan sulit diakses. Penulis menjelaskan pengalamannya bertemu dengan penduduk setempat, belajar tentang kehidupan dan budaya mereka yang berbeda. Pembaca diundang untuk berbagi apakah mereka pernah mengunjungi tempat terpencil seperti ini dan bagaimana pengalaman mereka. Apakah ada tempat terpencil lain yang mereka rekomendasikan untuk dikunjungi? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda dalam komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)